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“好事成双在高邮”全域旅游品牌创建再推进
本报讯（记者 杨晓莉）近日，我市召开“好事

成双在高邮”全域旅游品牌创建工作推进会，对
该项工作进行再动员、再推进、再部署，以更好的
成绩迎接国家检查验收。台湾学者、高邮市政府
经济发展顾问庄锦华应邀作旅游品牌创建讲座。
市委常委邱加永参加会议，副市长王薇听取讲
座。

会上，邱加永要求，要切实把打造“好事成双
在高邮”全域旅游品牌摆在突出位置抓紧抓实抓
好，走出去学习考察经验做法；要认真、细致做好
全域旅游品牌创建工作，推进创建工作站在更高
的起点、迈上更高的台阶；要进一步加大宣传，凝
聚共识，形成合力，推动全域旅游品牌创建工作取
得实实在在的成效。

会前，庄锦华应邀为与会人员作《让我们携手
打造好事成双在高邮 让高邮成为全国人一生必
访的城市》专题讲座，为我市做响“好事成双”品
牌、做大做强旅游业、提升高邮对外影响力提出了
许多实用性的意见和建议。

会上，市文化广电和旅游局负责人解读了国
家全域旅游示范区创建验收标准。
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2019年乡村振兴春季主体班开班
本报讯（记者 赵妍东方）22日上午，2019年

乡村振兴春季主体班开班仪式在市委党校报告
厅举行。市委常委、组织部部长王学峰作开班动
员。全市各部门单位、乡镇（园区）负责人参加培
训。

王学峰在开班仪式上说，乡村振兴战略是党
的十九大提出的一项重要战略，是关系全面建成
社会主义现代化强国的全局系统历史性任务，是
新时代“三农”工作的总抓手。我市已经出台了《关
于实施乡村振兴战略加快推进农业农村现代化的
实施意见》和9项重点工程的实施方案，明确了我
市乡村振兴的工作安排。

王学峰要求，学员要把准方向，提高政治站
位，抓好落实，既要把握上级的部署要求，更要
落实行动；要补齐短板，在强化学习、深化认识
的基础上，以问题为导向，正视不足，举一反三，
以扎实有效的措施推动整改落实，更好更快地
推进我市乡村振兴战略的实施。他强调，培训期
间，各学员要遵守培训各项规章制度，严格执行
考勤等各项规定，端正学习态度，以严谨求实的
学风、严明严格的纪律确保学习培训有序进行、
取得实效。

据了解，此次培训为期四天，共邀请了8名来
自省、扬州市高校的教授、博士生导师以及长期从
事相关工作的资深专家授课。

20 日 上
午，由市广播
电视台、新闻
信 息 中 心 、教
育 体 育 局 、总
工会、乒乓球
协会联合主办
的 2019“中行”
杯高邮乒乓球
王电视大赛在
文体中心拉开
帷幕。此次赛
事共有 132名
高邮籍乒乓球
爱好者报名参
加，赛事分海
选、复赛、决赛
三 个 阶 段 进
行，比赛持续
到 本 月 底 结
束，最终评选
出一、二、三、
四、五等奖。图
为比赛现场。
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丹东市振兴区考察团来邮考察
本报讯（记者 孔令玲 通讯员 国海 森旺）22

日，丹东市振兴区区委书记栾春新，区委常委、常
务副区长穆文胜一行来邮，考察我市园区（管理）
建设和全域旅游工作。市领导赵广华、邱加永、李
深红、苗永鹏陪同考察。

栾春新一行先后考察了道爵新能源发展有限
公司、德润光电科技有限公司、抗战文化园、盂城
驿景区、明清运河故道、金帆中心建设现场、文体
公园、承煦电器集团、江苏豪纬交通集团、高新区
规划馆等处。在盂城驿景区的中国集邮家博物馆，
栾春新一行饶有兴致地参观了博物馆，并向我市
捐赠了珍贵邮集。

栾春新对我市经济社会发展取得的成绩给
予高度评价，并表示将把高邮经济社会发展的
好经验、好做法带回去，在今后的工作中加以学
习借鉴，促进振兴区经济和各项社会事业更好
发展。

中国机电商会与我市共建“中国智慧路灯出口基地”
张钰晶 勾凤诚等出席仪式

本报讯（通讯员 王杨 记者 葛维祥）22
日下午，中国机电产品进出口商会与我市
共建“中国智慧路灯出口基地”签约暨授牌
仪式在汇富金陵大饭店举行。中国机电产
品进出口商会会长张钰晶，市委书记勾凤
诚，市委常委、组织部部长、高新区党工委
书记、管委会主任王学峰等出席签约和授
牌仪式。副市长王永海主持仪式。

近年来，我市与中国机电产品进出口
商会建立了良好的长期合作关系，此次双
方共建“中国智慧路灯出口基地”，是为了
推动我市智慧照明灯具产业持续健康发
展，加快智慧路灯“走出去”步伐，提升产
业国际竞争力和影响力。基地将借助中国
机电产品进出口商会强大的行业资源、平
台优势，广泛开展交流合作，扩大开发开
放，携手我市智慧路灯企业共同开拓国际
市场，全力提升我市外向型经济发展水
平。

仪式上，张钰晶宣读了共建文件，授予
我市“中国智慧路灯出口基地”称号并授
牌，同时签署了《共建中国智慧路灯出口基
地战略框架协议》。

张钰晶在仪式上说，在烟花三月的美
好季节，来到高邮这座优美的城市，代表
机电商会与高邮签署共建协议，这是一个
重要的开端与里程碑。高邮市委、市政府
和有关部门奋起意识强、为企业服务意识
强，让他们深感钦佩的同时，对下一步的
合作充满希望；高邮的智慧灯具产业具有
雄厚的基础和优势，让他们对未来合作发
展充满信心。张钰晶表示，未来将充分发
挥商会平台作用，积极为高邮智慧灯具产
业和企业提供信息咨询、拓展市场、培训、
国际联络、境外展览、交流合作等全方位
服务，为高邮灯具企业“走出去”积极作
为、贡献力量。

勾凤诚代表市委、市政府对莅临签约
和授牌仪式的张钰晶一行及各位企业家表
示热烈欢迎和衷心感谢。同时，他对中国机
电商会被民政部评为最高等级 5A级的社
会组织、为中国机电商品出口作出的积极
贡献给予高度评价和充分认可。

勾凤诚指出，近几年来，高邮大力优
化和提升营商环境，得到了企业家和方方
面面的认可。此次搭建这样一个共建平

台，是为了更好地履行“保姆”“店小二”的
角色，为企业更好地服务。在市域范围内，
政府提供“保姆式”“店小二式”的服务；在
市域范围之外，我们寻求一些好的平台或
组织，让企业无缝对接。他希望，广大企业
家能够理解政府的良苦用心———搭建这
样的一个平台，介绍优秀的商会，就是希
望我们的灯具企业能够充分借助和利用
好这个平台。

勾凤诚指出，智慧路灯产业是高邮的
一个优势产业，在全国也是有相当的地位，
但是我们的外贸出口量还很少，外向度还
不高。他衷心希望以张钰晶为会长的中国
机电商会团队为我们的企业家当好导师，
构建起为我们企业走向世界的“桥梁”，为
高邮的路灯照明企业包括其它机电产品，
提供发展空间和机遇，乘商会的东风走向
世界大舞台。

勾凤诚要求，市商务局作为平台共建
牵头部门，要更好地为企业家提供贴心的
服务，不仅要“扶上马”，还要“送一程”。下
一步要与商会及部门精准对接，组织企业
家参加活动，充分发挥好桥梁和纽带作用。

市领导检查调度中国画展筹备工作
本报讯（记者 赵妍东方）22日下午，市委常

委、宣传部部长潘建奇一行前往汪曾祺学校，对第
二届“邮驿路 运河情”全国美术作品展（中国画）
复评筹备工作进行检查调度。

据了解，第二届“邮驿路 运河情”全国美术作
品展（中国画）自去年 10月底向全国发出征稿通
知后，截止到初评，共收到应征作品 6063件，最
终入围作品 423件。本月 24日，来自全国的 11
名专家将对这些入围作品原件进行复评，最终评
出220件入展作品。

潘建奇要求，各级各部门要全力以赴,高标
准、高效率地完成各项任务,迎接专家组的到来；
要严防死守安全，切实做到任务明确、责任到人，
确保画展作品安全；要周密组织，做好备选方案、
应急预案,确保复评会顺利进行；要热情细致做好
接待工作,确保画展复评工作取得圆满成功。

我市推进殡葬改革和零散墓穴集中安放工作
本报讯（通讯员 徐静 记者 杨晓

莉）22日上午，我市召开殡葬改革暨
零散墓穴集中安放工作会议，总结前
期殡葬改革工作，对下一步零散墓穴
集中安放工作进行部署安排。市人大
常委会副主任吴惠山、副市长王永海
参加会议。

自 2018年全市开展零散墓穴集
中安放工作以来，市政府多次组织召
开推进会，制定了实施方案和奖补措
施，并将零散墓穴集中安放工作纳入
乡镇、园区经济社会发展综合考评内
容。各乡镇（园区）将零散墓穴集中安
放作为工作重点，组织力量对辖区范
围内的零散墓穴进行了突击整治、集
中清迁。据统计，2018年度全市共清

迁零散墓穴 25344穴，今年截至 4月
10日共清迁零散墓穴20942穴。

王永海要求，要聚焦重点，强化举
措，健全完善殡葬服务保障机制，大力
推进生态节地葬，扎实推进突出问题
整改，全面推进殡葬改革和零散墓穴
集中安放工作；要完善机制，统筹协
调，强化组织领导、系统思维、宣传引
导，确保殡葬改革和零散墓穴集中安
放工作取得实效，努力开创全市殡葬
改革工作新局面。

会上，城南新区、三垛镇、高新区、
甘垛镇有关负责人围绕殡葬改革暨零
散墓穴集中安放工作分别作交流发
言。会前，与会人员分赴开发区、城南
新区、高新区参观殡葬改革工作现场。


